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只私下發行給社友行其義毋計其利，享其權須致其功

•國際秘書長：挑戰22—我們向前走•活動新聞：新下屆國際官員和新國際議員 (ICMs)
•緬懷：身為聯青人的意義•環保議題：還記得臭氧層中的破洞嗎？

•微歷史：澳大利亞維多利亞州中部地區的國際聯青社和YMCA：社區服務已將近一個世紀了

•中南歐—大量挑戰•美國：國際會長的西南太平洋地區旋風之旅以及韓國、香港、印度、日本的其他故事

 和加勒比海地區•敦睦訪問：與台灣和菲律賓的聯青社友見面•靈魂的醒覺：告訴我你的故事

出自張永鎝社友的臉書



聯合社 李啟銓 譯2 聯青進展中!

國際總會編輯主委專欄

我書架上的書

親愛的讀者：

    在我們寫這篇文章的時候（3月30日），世界被

人類迄今未知的危機所吞沒。迄今為止，這種新型

，其中大部分是自我管制的。到處都有恐懼和恐慌

、痛苦和受苦、懷疑和錯誤資訊。

    做為公民對這一流行病的反應，為我們帶來了最

好的和最壞的結果。事實上，有些人對趨勢十分謹

慎，並危及其他人，而絕大多數人則謹慎行事，並

遵循醫學界所規定的良好做法。作為負責任的公民

，我們有責任成為解決辦法的一份子，而不是造成

問題。

    當局正在努力做好後勤來控制擴散，科學家也在

研製疫苗，此時樂善好施的市民正在向最脆弱和貧

困的人伸出援手。本期聯青世界收集有香港、韓國

和印度對傳染病的反應。

    還有更多文章，但編幅有限，無法刊登。我們的

國際會長和國際秘書長已就COVID-19大流行病向所

有社友發表了他們的訊息。它在我們的網站上 
(https://www.ysmen.org/covid-19)。請瀏覽該檔案，

並與您的友社和社友廣泛分享。我們希望您和您的

家人在這個不尋常的時期安全健康。我們的想法和

祈禱與你和你的社友同在。

    本期的主要文章是保羅•威廉•亞歷山大法官的

〝成為聯青社友意味著什麼〞。建議所有社友閱讀

— 無論是新的還是舊的。對於介紹新社友和新官員

冠狀病毒構成的威脅已在全世界奪

去了35,000多人的生命。瞭解這種

威脅的人說，最壞的情況還沒有結

束。

    COVID-19大流行已經波及到我

們全球所有地區。全世界有近30億
人處於某種檢疫或封鎖或隔離狀態

的領導人來說，這也是很好的資訊。在微歷史這部

分，有前編輯Wally寫的中南歐現況以及澳洲中維多

利亞社的副社長羅布格林寫的關於YMCA和中維多

利亞澳洲—特別是本迪戈市 Bendigo的關係。

    國際秘書長的信向我們概述了將我們的運動擴大

到100個國家的實施過程。隨著流行病的爆發，這些

努力在1月份停滯。一旦情況恢復正常，我們將振作

起來。本期還有一篇個人反映～親善訪問～由一位

社友提交，講述他在臺灣和菲律賓參與聯青的興奮

，從而實現了公開的目標之一，即促進友誼而且超

越國界。我們希望今後有更多的這種故事填滿我們

的書頁。

    〝這也會過去〞—一句古老的格言，我們滿懷希

望地唱道，〝我們將克服〞。保持安全！

聯青地

                                                            Koshy  Mathew

〝我們流離失所〞

     馬拉拉‧烏薩夫扎伊(Malala Yousafzai)著作

    馬拉拉帶我們去經歷那段時間，當時她和她的家

人匆忙逃離了他們在巴基斯坦斯瓦特河谷的家，因

的一些女孩的個人故事。

    在移民危機、戰爭和邊境衝突時代，〝我們流離

失所〞是世界上最著名的人民，他們經歷了流離失

所，提醒每個人都應該享有普遍人權和家園。

為軍隊對佔領該地區的塔利班部

隊發動了戰爭。

    馬拉拉從她自己做為國內流

離失所者的故事開始，以展示失

去你的家、社區和你唯一認識的

世界意味著什麼。她還分享了她

在前往難民營和難民女孩及其家

庭定居的城市的各種旅程中遇到
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國際秘書長的話

立我們的品牌認同感和知名度；加強我們的遺產和

集體影響；促進我們與基督教青年會在各級的接觸

；將我們的組織活動擴展到100個國家∕地區；成立

新社達到 3,000個社以提供服務；並將我們的基本社

友人數增加到 50,000名。 

    回顧挑戰 22行動 6個月的努力，我們看到在改變

成員的看法方面取得了進展，使我們對未來更加樂

觀。國際總部通過電子郵件、網站和臉書定期溝通

，了解我們是誰以及我們在世界各地所做的事情，

這有助於建立對我們運動的積極看法。作為多元化

世界中的全球實體，我們能夠在國際層面共同商定

共同戰略，並為打造我們的品牌制定指導方針，所

有人都可以自豪地與之聯繫在一起。按照這些，我

們正在為各級社友和領導人重新開發我們的培訓資

源。

    為了培育我們的遺產和傳統，我們在托萊多

Toledo發起了遺產專案，托萊多是我們運動的發源

地。我們能夠在托萊多的伍德勞恩公墓找到亞歷山

大法官骨灰迄今未標記的埋葬地點，並豎立了一塊

墓碑。另一項重要成就是以國際聯青的名義命名了

托萊多的公園。

    此外，為了在全世界建立我們的集體領導，我們

能夠使所有下屆區域會長和下屆洲域長於去年11月

在托萊多國際下屆區域會長高峰會議的框架下，共

同規劃我們的遠景和目標。我們與基督教青年會的

接觸在不同層面採取了新的方法，包括與世界基督

教青年會和全球減少瘧疾基金專案建立新的夥伴關

係，由國際開發部提供配套基金，到2030年消滅瘧

疾。與非洲、加拿大、挪威和拉丁美洲的基督教青

年會建立了新的夥伴關係協定。國際聯青總會能夠

支援由歐洲基督教青年會在倫敦舉辦的基督教青年

會175活動，並在來自不同國家的基督教青年會代表

中推廣國際聯青。國際聯青贊助了在巴勒斯坦伯利

    我們的運動見證了一個統一

行動、興奮、充滿挑戰的時代，

以及增強對未來的希望。挑戰 22

，實現我們百年目標的行動計劃

在 ICM 19通過，它為我們的運動

提供了七項共同任務，可以共同

完成。任務包括：在社友和同事

之間對運動產生積極的看法；建

恆舉行的世界基督教青年會秘書長培訓和會議，這

也說明與幾個國家基督教青年會重新建立聯繫。所

有這些導致我們的運動擴大到巴基斯坦、阿曼、尼

泊爾和義大利，以及柬埔寨、海地、越南和荷蘭，

使國家總數多年來首次達到70個。由於武漢肺炎

COVID-19的挑戰，另有10個國家的成立新社有待解

決。

    我們為期100天的會員活動使103個新社加入國

際聯青大家庭。愛沙尼亞、印度、日本、蒙古、奈

及利亞、挪威、菲律賓、韓國、台灣和美國正在籌

備一些新社，這將給我們增加 1,700名新社友。我們

還見證了世界上最大的社，擁有153名社友的特許—

韓國金海助手社。在我們的歷史上，我們第一次在

〝超越國界擴展獎〞(EBBA)計劃下授證了12個新社

，如下文所示。

    我們還期待著不久在加拿大埃德蒙頓歡迎一家由

印度卡卡納德鎮聯青社發起的新社。

    儘管我們面臨挑戰，但我們仍在推進我們的挑戰

22計劃。

                   何塞•瓦爾蓋斯 Jose Varghese

                   國際秘書長

挑戰22—我們向前走

新 社 國 別 輔 導 社

Gim Hae
Seven (南韓)

Zwolle (荷蘭)
Kyoto Tops (日本)

Gim Hae
Han Mong (南韓)

Colombo (斯里蘭卡)
Trivandrum (印度)

Chiangmai (泰國)

Gim Hae
Seven (南韓)

Island East (香港)

Khovd

Ulaanbaatar
Center

Catania
Clark Ark 

Karachi 
Kathmandu 

Kathmandu
Valley

Khovd 

Lumbini

Ulaanbaatar
City 

蒙古

義大利

菲律賓

蒙古

巴基斯坦

尼泊爾

尼泊爾

蒙古

尼泊爾

蒙古
Gim Hae Seven 
(南韓)

Dubai Friends 
(阿拉伯聯合大公國)阿曼Muscat
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活動新聞

美國 ： 沙朱•薩姆Shaju Sam (北大西
洋地區 )全票通過2020年7月1日至
2021年6月30日期間為下屆洲域長∕
國際議員，2021年7月1日至2023年6
月30日當選為洲域長∕國際議員。

韓國：朴成哲Park Sung-chul(大邱慶
布大區)，2020年7月1日至2021年6
月30日期間，無異議當選為下屆洲域
長∕國際議員，2021年7月1日至
2022年6月30日任洲域長∕國際議員

歐洲：比約恩•阿爾夫•本特森(挪威地
區 )無異議地當選2020年7月1日至
2021年6月30日期間的下屆洲域長∕
國際議員，2021年7月1日至2022年6
月30日當選為洲域長∕國際議員。

加拿大∕加勒比海：Seham Rabaa女
士(加拿大中部和西部區域)一致通過
2020年7月1日至2022年6月30日期間
選為國際議員(青少年)。

加拿大∕加勒比海：Brian Minielly(加
拿大中部和西部區域)於2020年7月1
日至2021年6月30日無異議當選為下
屆國際議員，2021年7月1日至2023
年6月30日當選為國際議員。

亞太洲域：大野先生Tsutomu Ohno(
日本西區)於2020年7月1日至2021年
6月30日期間當選為下屆洲域長∕國
際議員，2021年7月1日至2022年6月
30日當選為亞太洲域長∕國際議員。

新國際議員 (ICMs)

下屆國際會長金相哲Kim Sang-chae是韓國聯青社的忠實
社友，對這項運動有著極好的瞭解。他討人喜歡的個性使
他能夠與領導和社友溝通。作為一位非常成功的醫生，金
相哲是鼓舞人心的領袖，表現出對聯青運動的奉獻精神、
決心和忠誠。他領導韓國聯青社的醫生在柬埔寨(2016年)
，塔吉克(2016年)、清邁(2017年)、寮國(2018年)和蒙古 
(2019年)成功開展醫療服務。現在，他是保羅威廉遺產專
案的共同主席，該專案進展顯著。他由韓國布—烏爾—慶
地區、韓國昌布州、韓國首爾、韓國和韓國西部地區提名
。金相哲將於2021-22年擔任國際會長。

下屆國際財務長T.M. Jose在聯青社的領域擁有超過30年
的經驗，並繼續以承諾、奉獻和極大的熱情為運動服務。
何塞是印度喀拉拉邦的商人，也是印度地區非常老練的領
導人。2008-09年，他在印度地區被評為〝最佳聯青領袖
〞。他曾在區域和地區以各種身份為該運動服務，並在 
2012年至 2018年擔任國際理事會成員和節食委員會主席
。作為許多其他社會組織的執行官員，他表現出了卓越的
領導才能。他已被他的家鄉西印度地區提名。Jose將於 
2021-22年擔任國財務長，任期三年。

新下屆國際官員
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緬  懷

是美國公民，堅持享其權利，而

忽略了其應盡的責任。

    聯青信條的解釋可以簡單舉

例說明，當您沿著公路行駛並接

近顯示綠色的交通信號燈時，只

要知道沒有汽車會從十字路口撞

到您，便可以輕而易舉地穿過十

字路口。為什麼是這樣？僅僅因

為您知道路口交叉另一向的交通

信號燈顯示紅色，並且路口交叉

向的車都有責任停車並給予您通

行權。

    若一方的交通信號燈顯示為

綠色，而另一方則沒有顯示紅色

，將比沒有顯示交通信號燈的情

況更糟。

    沒有相應的義務就不會再有

相對的權利，然而沒有相應的紅

燈卻可能會有綠燈，那麼一個物

體有右邊而可能沒有左邊，有頂

部而可能沒有底部，完全亂了秩

序，則天下大亂。

誤解和偏見的主要敵人，而成為

世界和平的一個強大力量，我們

始終頌揚和平且永不貶低愛國主

義。

    聯青社中心目標是〝藉由積

極∕勤勉個人及群體的共同努力,

執行服務YMCA推動的各項事工

〞。

〝身為聯青人要對YMCA忠誠〞

    正如協會在國內外所取得的

成就所表明的那樣，不一定要贊

同任何神學教義，而是要真誠地

並完全致力於協會的基本宗旨。

    在聯青會徽三角形頂部的字

〝International〞，所指的是聯

青友誼及服務，廣及全世界。

    "您的世界展望委員會〞和其

他組織已經展出一段格言：〝衡

量一個人，要看其眼界的高低。

〞

    身為聯青人最無法容忍的一

件事是他們的同胞既不花時間也

不關心世界事務或其他民族和民

族的問題。

    這種個人主義的人太小，我

們的運動沒有地方容納這些矮人

和侏儒。因此聯青人永遠不必擔

心會受到此標準的考驗，因為：

〝成為聯青即擁有寬廣的世界觀

－具有世界意識〞

    聯青的信條是我們主要理想

之一〝行其義毋計其利，享其權

須致其功〞，之所以採用這一格

言，是因為我們大多數人，特別

    在八年前(1922)國際聯青社誕

生的亞特蘭大(Atlanta)市的大會

議廳中，掛著兩面巨大的聯青旗

幟，其中一面的題字為〝年青人

要有理想〞，另一面的題字為〝

沒有理想，人類將毀滅〞，而這

兩句話深深紮根於我們聯青運動

裡。一個沒有能力去設定理想、

感知人類的需求、感受衝勁、吸

收代表聯青社的理想主義的人，

就沒有資格成為聯青人。

    正是由於我們堅持這種排他性

的標準-這種集體和個人的理想

主義—據說全世界聯青社的會員

質量上都非常出色-這也是我們

的驕傲！就如同吸收新會員或留

住舊社友，還是要堅持此理想與

精神，甚至連打折一個百分點也

不行，因為這會讓我們聯青運動

的核心遭受打擊。

身為聯青人就意味著要成為理想

主義者—有理想才能激發犧牲自

己，幫助別人的偉大情操

    身為聯青人要瞭解〝Y〞的意

義，Y是世界上最偉大的角色建

造者，著重強調未來的公民〝男

孩和年輕人〞。

    再來我們是學校和大學教育

的最大導師，在體育教育和發展

方面帶領世界，打破世界各地不

同信條、種姓和文化所建立的惡

性壁壘方面，我們幾乎沒有競爭

對手。因此在每個國家所取得的

成就使我們成為國際和種族間的

  此文摘錄自聯青創立者Alexander法官，於1930年8月24-28日在美國賓州的威爾克斯-巴里

(Wilkes-Barre)所舉行的第九屆國際大會時的演說稿，以提醒大家瞭解身為聯青人的重大責任。領導

們或許可由創立者演說中獲得引進新社友或成立新社時的重要觀念。－編者

身為聯青人的意義
保羅·威廉·亞歷山大法官
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緬  懷

    承認並履行某些義務可以保護您的每一項權力

或權利。

    在生活的各種十字路口和人生的道路上，很少

有紅綠燈指出正確的權利與責任。在某些領域，

特別是有關社會∕道德∕種族及國際間，責任與

權利未清，不能只享權利，而不重視責任。聯青

格言要我們多重視責任，少提權利，多關心別人

，少為個人私利。

〝行其義毋計其利，享其權須致其功〞

    身為聯青人最簡單責任之一就是參加社團固定

例會，另一是及時盡社友應盡的財務義務(繳納會

費)，此外，還有其他一些同樣簡單的事情，例如

活動參與∕協助∕會議報告，及時回覆與連繫，

閱讀〝國際聯青〞內的篇章，而不僅僅只是訂購

。

    然而我們最重要的職責是致力於社所安排的社

區服務的工作，及其相關活動。聯青社目前在十

幾個國家160個城市中享有很高的聲譽，是由於我

們提供的服務以及聯青社實際實現的目標所產生

的結果。我們的國際委員會廣發了大量的物資–實

際上，有人批評說這些委員會並未為我們做我們

的工作（它們只是用來表明我們有哪些機會），

但委員會只能指出道路，每個聯青人都盡其所能

。

聯青憲章要求聯青社友們要主動積極，而且...就

是這樣。

    俗話說〝好的開始就是成功的一半〞，我認為

得到這一結果的那個傢伙正在做一些〝想想〞，

試圖開玩笑。開始做某事通常很簡單，具堅忍不

拔精神的人是繼續進行下去。任何人都可以偶爾

突飛猛進，但是以穩固的速度繼續前進是需要耐

力的關鍵。

    聯青人不僅是首發者，而且是繼任者，並且他

不能沒有熱情，成為聯青人意味著要積極主動。

    總之，身為聯青人要有下列特質

           (1)成為理想主義者

           (2)對聯青忠誠

           (3)具世界觀

           (4)發覺並承擔責任

           (5)熱誠並主動積極。

確實，〝這意味著成為聯青人！〞

    你知道那是什麼意思。為什麼這意味著所有這

些？因為我們是地區上最獨特的社團－畢竟，這

只是一種優越和挑戰性的表現方式，強調我們對

最強烈和最嚴格的理想主義的堅持。

    我對所有聯青人的假設是：天才，我們的聯青

運動正是基於這種排他性，這種堅持。當我們削

弱抵抗力並放寬接受或留住沒有理想或能力且不

願發展未來願景的成員時，那一刻我們就吃下阻

礙增長並毀壞自身的毒藥，直到最終滲透到整個

系統，導致癱瘓，這意味著死亡。

    我建議，現在花一點時間來探尋自我，要追求

聯青基本精神，每人要自問〝我是否失去先前鼓

舞自己的理想性？〞，〝對聯青是否有同理心？

〞，〝是否要修正態度？〞，〝保有寬宏的視野

？〞，〝是否是聯青成功的工具？〞，〝堅持積

極主動？〞，〝犧牲自己,造福別人？〞，〝關心

我們的責任大於權利？〞

    並以犧牲利他主義表達了這種理想主義；忠於

YMCA；這種世界意識和視野廣度；重視責任高於

對權利的關注，以及對我們運動的熱情與積極—

上帝與聯青同在－奉獻自己，造福聯青〞。

身為聯青人的意義
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環保議題

    臭氧層距離地球表面上方約15-30公里之間，此

臭氧層(O3)隔絕來自太陽到達地球表面的大部分的

紫外線(UV)。紫外線輻射UV可導致人類癌症和白內

障，及對魚/蟹/青蛙造成繁殖問題。除了與太陽的距

離和地軸的傾斜度之外，臭氧層也是自然現象之一

，有這層阻隔使得在這個非凡的星球適宜居住。

    當氧分子(O2)遇到太陽UV紫外線輻射反應生成

游離氧(Ov原子，然後，一個自由原子可以與一個完

整的氧分子結合，就會在高層大氣中產生臭氧，進

而形成臭氧層(O3)，閃電和某些電氣設備也可以類

似的方式產生臭氧。（大約在1968年的陽光混合大

況下，處理此問題。

    再來，過去35年來，由於政治上的權宜之計，

濫用公司權力，錯誤的信息和互聯網的興起，人們

立即顯現出來無法引起注意－

但有鑑於澳大利亞2019-20夏季

森林大火造成的衝擊，也許公

眾的態度可能正在轉變。 
    其次，化學成品製造商能夠

以很少的成本創造出氟氯化碳

的替代品，讓政府能够在不嚴

重影響經濟或人們生活方式情

師戴安娜(Dianne)，就是一

個典型的例子，她利用臭氧

與聖誕節帕夫洛娃的香氣結

合在一起產生令人陶醉的氣

味。）

80年代的研究報告

    臭氧是一種不穩定的氣

體，很容易被微量元素分解

。氯氟碳化物(CFC)發明於

1920年代，是冷媒 .冷凍劑

、髮膠等的關鍵成分，並且

持續被使用數十年，而使其

對專業科學家及其基於證據

的建議的信任度下降。全球

暖化已經成為政治負擔且意

見分歧的話題。為短期目標

及意識形態時，政府只能相

信科學專業建議，如最近發

生接受有關控制新型冠狀病

毒爆發的醫學建議。

    最後，許多潛在的解決

辦法，例如替代能源、減少

的消費和生活方式的改變，

就如取代氟氯碳化物的方式

進入高層大氣，與臭氧發生反應並分解臭氧。多年

來一直在大氣中測量臭氧，但在1985年5月，在南極

洲的臭氧層中發現了一個大破洞，其實不是真的破

洞，而是臭氧層變薄、濃度降低，數據表明，應歸

咎於氟氯化碳所造成。

    就在兩年後的1987年，聯合國所有國家最終簽

署蒙特婁(Montreal)協定書，對氯氟碳化物CFC的使

用加以限制，並恢復臭氧層，但恢復速度很緩慢，

預計到2080年全球臭氧才有可能恢復到1950年的水

平。

    就像過去30年來一樣，世界各地的氣候科學家

都敦促採取行動來遏制溫室氣體的排放，我們從臭

氧層破洞的經驗中學到什麼？畢竟，從認識到存在

一個重大問題到商定解決該問題的全球計劃僅用了

兩年時間。

反轉效應的步驟

    首先，在1980年代，人們面對癌症∕白內障這

種明顯與健康有關的危機，立即引起了公眾的關注

；而對於迅速暖化的世界所帶來的真正影響因沒有

    國際聯青社是致力於環保且負責任的社團，

有責任減少對環境的危害〝足跡〞，是聯青社

友們參與各項事工活動的神聖使命。

    國際聯青社的環保政策將採取可持續的方式

行動；對環境的影響最小化，並保護、維持和

恢復我們的自然環境。

經由下列方法實現對環保的承諾。

1.減少溫室氣體排放

2.採用有效利用水資源的永續方法

3.持續性利用土地及有限資源

4.社區提倡與領導

還記得臭氧層中的破洞嗎？
社刊編輯主委Peter Searle,澳洲Bendigo聯青服務社

Y'S MEN INTERNATIONAL

，這可能造成國家的經濟和政治體制重大衝擊，但

仍有許多政府不願去做長期對人類遠程目標有益的

重大改變。

臭氧層中的破洞？
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    1851年，黃金的發現將人口的增長帶到了中維

多利亞州，因此，到本世紀初，年輕的本迪戈（ 
Bendigo ）市已牢固地建立在地圖上。當時世界上最

深的礦區，街道兩旁都有許多精美的建築，這座城

市的名聲遠遠超出澳大利亞海岸。 
    1907年，基督教青年會來到本迪戈，最初擁有

了靠近市中心的(HighStreet)高街上的一棟建築。它

為各個年齡段的家庭和人們提供了新的機會，以尋

找新的閒暇消遣方式。提供了各式各樣的健身計劃

，體育和手工藝品，其在市中心的成功很快在南部

的袋鼠平原（Kangaroo Flat）和北部的老鷹區（

Eaglehawk）出現了新的基督教青年會。在1920年代

和30年代，基督教青年會YMCA是本迪戈的主要體

育項目，包括籃球、排球、板球、田徑、壁球、柔

道和體操。青年會有自己的童軍營隊提供幼童軍，

童子軍和女童軍。他們在星期六晚上組織了國標舞

課程和定期的國標舞，這在各個年齡段的人中都非

常受歡迎。

 國際聯青社來到澳大利亞

    國際聯青社於1926年3月來到澳洲，當時在昆士

蘭州的布里斯班成立了一個國際聯青社，其次是在

1930年5月的墨爾本和1931年11月的雪梨。本迪戈

國際聯青社於1939年9月29日成立。在國際聯青社

的支持下，基督教青年會YMCA於1940年購買了一

座建築物，這成為本迪戈計劃未來多年的重點。

    同時，國際聯青社在維多利亞州中部擴張，巴拉

蘭特（Ballarat）聯青社於1939年成立，蘭薩爾（

GV Lansell）聯青社於1958年成立，1964年成立伊

丘卡（Echuca）聯青社，1969年成立了老鷹（

Eaglehawk）聯青社，1972年成立了袋鼠平原（

    Kangaroo Flat聯青社迎合了高級和老爺車交換俱

樂部會議，每年吸引約30,000名遊客到該市–多年來

，當他們有社員為其工作時，這是一次了不起的募

款活動。老鷹聯青社（Eaglehawk club）購買了專門

建造的餐飲旅行車，並在許多年中為許多活動提供

餐飲服務，以募集資金。這些年來，這些聯青社為

其當地的基督教青年會提供了重要的財務支持。本

迪戈聯青社提供了大量資金和物資支持，以建立壁

球場，一個稱為〝B Central〞的青年中心，並最終

成立了青年會之家(YMCA House)，以容納必須到本

迪戈接受教育或工作的年輕人。

其他參與者提出的挑戰

    從1970年代開始，整個Bendigo社區在提供教育

娛樂服務方面正在發生重大變化。因為市議會一直

在資助許多新設施：新場館和體育館場地。有些私

營企業還為體育隊伍提供財政支持，競標游泳池管

Kangaroo Flat）聯青社。以及所有的Y's Menettes倩
聯社，這是世界上國際聯青社最集中的聯青社之一

。

通過青年基督教青年會的Yeoman約曼社區服務

    1964年，在本迪戈Y's Men的支持下，新建了一

個以青年會秘書長的名字命名的體育場Tom Tweed 
Stadium，在1950年代，60年代，70年代和80年代

是充滿活力的。這座建築成為本迪戈（Bendigo）籃

球、排球、體操，和星期六早上的男生團體以及許

多其他活動的場所。國際聯青社都是非常活躍的團

體，從事了許多大型籌款活動，在1977/78年，擁有

眾多商人的Bendigo聯青社建造並出售了房屋，獲利

18,580澳元。聖誕樹的銷售開始於1954年，至今仍

是每年的籌款活動。復活節書展開始於1970年代，

現在是聯青社的主要籌款活動，每年淨賺約65,000
澳元。

澳大利亞維多利亞州中部地區的國際聯青社和YMCA：
社區服務已將近一個世紀了
Rob Green 澳洲Bendigo國際聯青社下屆社長

微 歷 史

YMCA Bendigo 大約 1920

通過每年舉行的復活節書展募款
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微 歷 史

理，並在全城市範圍內建設了許多新的設備齊全的

體育館。

    這些變化為基督教青年會帶來了重大的挑戰，因

為基督教青年會的資源不足，無法與許多這些最新

的發展競爭，基督教青年會體育場不再是以前在那

裡進行的許多活動的首選場地，壁球場無法與更大

的私人設施競爭，因此被拆除。

新的化身和新的挑戰

    幾年前，該市三個基督教青年會的理事會決定合

併為一個實體，這在財務上和有效利用人力資源方

面都是有意義的。這樣便形成了本迪戈地區基督教

青年會。區域委員會繼續向市議會尋求財政支持，

以將其部分設施作為合資企業來營運。這確實取得

了一些積極的成果，但持續的資產維護對地區基督

教青年會來說是一個持續的財務負擔。因此，在

1998年，該市的基督教青年會主建築物之所以被出

售是因為它需要進行重大的結構修復，而基督教青

年會本身無法為其提供資金。

    所以，為了未來！由於社員趨於老化，這四個現

    2019年，作為全國基督教青年會策略的一部分

，本迪戈地區基督教青年會董事會在全國基督教青

年會國家執行下被YMCA Victoria接管。未來，州基

督教青年會董事會的Bendigo小組委員會將是我們與

駐墨爾本的新決策執行單位之間的唯一聯繫。

    在本迪戈聯青社，我們一直試圖在當地捐款，而

不是看到資金離開募集資金的城市。因此，對於我

們的聯青社來說，確保將來對Bendigo YMCA的捐款

仍留在Bendigo將是一個挑戰！ 
    2019年底，本迪戈（Bendigo）和巴拉瑞特（

Ballarat）聯青社慶祝為國際聯青社及其當地社區奉

獻80年的服務。在過去的80年中，維多利亞中部的

許多聯青社成員在不同層次上為國際聯青社和

YMCA服務。其中，巴拉瑞特聯青社的Bruce Price布
魯斯•普賴斯和本迪戈聯青社的Arthur Cowling亞瑟•
考林是傑出的國際會長。因此，現在，面對未來，

我們將需要適應周圍不斷變化的世界。

2019年9月29日， Bendigo國際聯青社慶祝成立80週年，該社
於1939年9月29日獲得註冊，聯青社社長科林•蘭比Colin 

Lambie與三個任職時間最長的社員切蛋糕（伊恩Ian，彼得
Peter和凱文Kevin這三人均參加該聯青社超過50年）。

在稱為〝國際聯青社〞的社都面臨社員減少，但本

迪戈國際聯青社仍在通過更聰明管理方法而不只是

埋頭努力地工作來管理其主要募款方案。該聯青社

正在透過其他團體的幫助，這些團體從其項目中涉

及的繁重體力勞動籌集的資金中獲得了捐款。這對

雙方都是〝雙贏〞。因此，本迪戈聯青社仍然是基

督教青年會和當地社區許多其他慈善組織的主要捐

助者，雖然只有25名活躍的社員，平均年齡為82歲
！

另一個主要的籌款活動是通過出售聖誕樹

Bendigo國際聯青社1999年合照
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微 歷 史

    依據 1932年在底特律國際會議上認定，所有歐

洲國家在1964年以前都屬於歐洲區域。歐洲第一個

社是愛沙尼亞的 Tallinn，於1928年授證。經過1933

年的第二次世界二戰的影響，只有一個社～

Thessaloniki社～倖存下來，直到1975年。1945年到

1963年聯青社的增長很明顯地意味著，歐洲區域需

要細分，以促進更好的管理和領導。1964年9月1日

，設立了三個區域—瑞典∕芬蘭、丹麥∕挪威和中

南歐(CSE)。 

    在創建該地區域時中南歐有15個社，義大利的 

Torino；希臘的 Athens和Thessaloniki；葡萄牙的

Lisbon；英國的 Alloa，Bellhill，

E d i n b u r g h ， K i n g s w o o d ，

Nottingham和Weston；德國的 

Bremen，Essen和Hamburg；荷蘭

的 Amsterdam和 Rotterdam。

    第一個中南歐的國際理事長，

依據當時稱呼，是荷蘭的Jan de 

而逐年增進了友誼。

1966年，Kingswood社主辦了區域

會議，訪客在基督教青年會的場

地上露營。

    國際秘書長 Gerald L. Hayl的

出席增光不少，並發表了精彩的

演講。另一個令人難忘的會議是 

2006年在瑞士的 Vaumarcuse，國

Jong。1964年，他在Ham-burg主持了第一屆區域會

議。每年由不同的社舉辦區域會議。小區域而且參

加社友有限的會議，經常向社友提供家庭活動，因

際秘書長 Rolando Dalmas和國際會長 Finn Pedersen

參加。

中南歐—洲域會議和計畫

    中南歐曾主辦過四次洲域會議—1981年在 

Bristol大學舉行，有 300多人參加；1991年在 

Bristol假日飯店，有 280名代表參加。在 Bristol大教

堂接受美妙的服務，享受了極佳的週末，隨後有市

區觀光之旅；2001年，Kingswood and Hanham兩社

在 Bristol大學聯合會議中心再次主辦了區域會議。

中南歐—大量挑戰
區域會長Alan Wallington (Wally)，前聯青世界主編

當時政治和經濟困難，使出席人數減少到140人。但

這次活動進展順利，在預算下完成。2013年，我們

再次被要求主辦區域大會，這次選擇了 Bath大學作

為會場。所有180名代表都得以留住大學宿舍，成為

一個方便和愉快的會議。Bath是一個主要的旅遊目

的地，代表們得以在那裡度過。

    區域有一個專案是由社每年向其捐款；它在區域

會議上決定實施項目，最近包括支援Thessaloniki基

基督教青年會正在開展的出色難民計畫。此次合作

的成果之一是於2020年在Thessaloniki創立一家新社

。雖然南歐是一個小區域，但我們多年來一直有國

際領導人出現。Klaus Dietzel於2004年至2010年擔

任國際財務長，中南歐的四名社友曾擔任國際議員

：Klaus Dietzel 1978/81；Norman Cullimorel 1990/93

；Alan Wallington 2006/09和Elfie Musil 2009/12。

1981洲域會議

2001洲域會議開幕式

Thessaloniki社
授證文件
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    依據 1932年在底特律國際會議上認定，所有歐

洲國家在1964年以前都屬於歐洲區域。歐洲第一個

社是愛沙尼亞的 Tallinn，於1928年授證。經過1933

年的第二次世界二戰的影響，只有一個社～

Thessaloniki社～倖存下來，直到1975年。1945年到

1963年聯青社的增長很明顯地意味著，歐洲區域需

要細分，以促進更好的管理和領導。1964年9月1日

，設立了三個區域—瑞典∕芬蘭、丹麥∕挪威和中

南歐(CSE)。 

    在創建該地區域時中南歐有15個社，義大利的 

Torino；希臘的 Athens和Thessaloniki；葡萄牙的

Lisbon；英國的 Alloa，Bellhill，

E d i n b u r g h ， K i n g s w o o d ，

Nottingham和Weston；德國的 

Bremen，Essen和Hamburg；荷蘭

的 Amsterdam和 Rotterdam。

    第一個中南歐的國際理事長，

依據當時稱呼，是荷蘭的Jan de 

而逐年增進了友誼。

1966年，Kingswood社主辦了區域

會議，訪客在基督教青年會的場

地上露營。

    國際秘書長 Gerald L. Hayl的

出席增光不少，並發表了精彩的

演講。另一個令人難忘的會議是 

2006年在瑞士的 Vaumarcuse，國

Jong。1964年，他在Ham-burg主持了第一屆區域會

議。每年由不同的社舉辦區域會議。小區域而且參

加社友有限的會議，經常向社友提供家庭活動，因

際秘書長 Rolando Dalmas和國際會長 Finn Pedersen

參加。

中南歐—洲域會議和計畫

    中南歐曾主辦過四次洲域會議—1981年在 

Bristol大學舉行，有 300多人參加；1991年在 

Bristol假日飯店，有 280名代表參加。在 Bristol大教

堂接受美妙的服務，享受了極佳的週末，隨後有市

區觀光之旅；2001年，Kingswood and Hanham兩社

在 Bristol大學聯合會議中心再次主辦了區域會議。

當時政治和經濟困難，使出席人數減少到140人。但

這次活動進展順利，在預算下完成。2013年，我們

再次被要求主辦區域大會，這次選擇了 Bath大學作

為會場。所有180名代表都得以留住大學宿舍，成為

一個方便和愉快的會議。Bath是一個主要的旅遊目

的地，代表們得以在那裡度過。

    區域有一個專案是由社每年向其捐款；它在區域

會議上決定實施項目，最近包括支援Thessaloniki基

基督教青年會正在開展的出色難民計畫。此次合作

的成果之一是於2020年在Thessaloniki創立一家新社

。雖然南歐是一個小區域，但我們多年來一直有國

際領導人出現。Klaus Dietzel於2004年至2010年擔

任國際財務長，中南歐的四名社友曾擔任國際議員

：Klaus Dietzel 1978/81；Norman Cullimorel 1990/93

；Alan Wallington 2006/09和Elfie Musil 2009/12。

微 歷 史

國際秘書長Rolando Dalmas2020年在Vaumarcus 1991洲域大會標誌

2013蘇聯洲域會議 國際秘書長Jose Varghese與區域會長訪視難民

Klaus Dietzel Elfie Musil Norman Cullimore



港都社 陳慈愛 譯12 聯青進展中!

洲域新聞

    國際會長珍妮弗•瓊斯（Jennifer Jones）於2020
年的第一周在美國西南太平洋地區觀賞了有悠久傳

統，著名的玫瑰花車遊行帕薩迪納錦標賽，隨後參

加了由帕薩迪納獅子會舉辦了午餐會，並訪問了該

地區的國際聯青社。

    1月3日，參加由1928年創社，在該地區有悠久

歷史的帕薩迪納Y's Men's Club主辦的晚宴。當晚的

美國：國際會長的西南太平洋地區旋風之旅

YMI ANNOUNCEMENT

亮點是IP珍妮弗•瓊斯（Jennifer Jones）令人鼓舞

的演講。我們很榮幸邀請珍妮弗和她的丈夫Russell
，以及前國際會長 Clare Graham和他的夫人南希出

席晚宴。這是一個美食，音樂和團聚的引人注目的

夜晚！這場晚宴向旋風式到訪南加州的國際會長致

意。

在洛杉磯Duarte與國際獅子會Choi總裁一起參加玫瑰花車遊行。

國際會長與Clovis-Fresno聯青社友。 
RDE丹•埃伯利（Dan Eberly）坐在前排的最左邊。

遊行隊伍中的一支花車 國際會長Jennifer以主辦單位貴賓身分
坐在高架平台上的貴賓席觀賞遊行

PRD Tim Singletary，美國西南太平洋地區
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    1月，在韓國的農曆新年假期期間，韓國國際聯

青社醫生們在Kim Sangchae 洲域長的領導下前往寮

國進行了為期三天的海外醫療服務。該團隊由

Gimhae Helpers High聯青社友組成，他們也是慶熙

中江綜合醫院（Kyunghee Jungang General Hospital
）的醫護人員，18位成員包括2位骨科醫生，1位胃

腸病學家，1位心臟病學家，3位普通外科醫師以及

數名護士和志工。我們還得到了8位在寮國的韓國國

際合作署（Korea International Cooperation Agency）
和寮國國立大學的八名口譯志工的協助，以便與寮

國的醫護與病患溝通。

    同樣在2019年，我們在AP Kim Sang-chae簽署了

他的醫院與Sayaboury醫院之間的理解備忘錄之後，

在Sayaboury從事海外醫療服務。多虧這份備忘錄，

它讓從韓國帶入寮國醫療服務營的藥品和醫療設備

的通關手續比以前的要容易得多。

    在為期三天的醫療服務營中，我們為大約1,500
名患者提供了護理，並進行了9次大手術和15次小手

術。 在最後一天，Sayaboury醫院向每位志工致贈一

塊感謝扁、一條圍巾、一些糯米和黑米。我們還捐

贈了在韓國準備的手術設備和藥品給Sayaboury醫院

。

    我們計劃通過邀請醫療人員前往韓國接受進一步

培訓，以加強蒙古和寮國的志願工作，以提高這些

國家的醫療服務品質。目前，一些蒙古醫務人員正

在慶熙綜合醫院接受培訓。寮國的醫生也很快就會

加入他們的行列。

         Source: Area Korea Office資造來源：韓國洲域辦公室

韓國：國際聯青社醫生在寮國的海外醫療服務

    為了遏制冠狀病毒（COVID-19）災禍，韓國地

區在其AP Kim Sang-chae的領導下，由韓國大邱慶

北RD Park Daong An， ASD Jung Sung-gyu等人陪同

造訪了大邱市，最初致贈了3,000個口罩。 大約三週

後，在三月，又贈送了5,000個口罩。

    大邱的居民是該國受災最嚴重地區的居民。截至

2月底，韓國已確認的2022例冠狀病毒病例中，有

1314例（約佔65％）來自該地區。

    這些口罩將經由大邱市政府市政廳福利部門分發

給大邱市民和弱勢群體。

         Source: Area Korea Office資造來源：韓國洲域辦公室

韓國：為大邱提供8,000個口罩，以防止冠狀病毒-19擴散

洲域新聞

2020到寮國的韓國醫療團 Kim Sang-chae博士在Sayaboury的一次聚會上致辭

宣布致贈第一批3000個口罩 AP Kim Sang-chae視察口罩分發情形
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    在最基本的物品難以獲得的時候，香港聯青社與

香港中華基督教青年會密切合作，籌集捐款，購買

口罩和洗手液，分發給那些買不起的人。

    2月下旬，新界聯青社收集並捐贈YMCA的兩個

老人中心1,000多個口罩和洗手液。在3月初，半島

聯青社還寄發了2500多個口罩給YMCA庇護所的殘

障人士。西北聯青社（North West club）和YMCA的
志工走訪了天水圍（Tin Shui Wai）貧困地區的少數

民族，分發了500包消毒產品，並附有傳單，介紹了

即將採取的預防措施。

                                            香港地區總監 Joan Wong

香港聯青社與基督教青年會攜手抗擊COVID-19

    冠狀病毒-19的擴散促使韓國的幾個聯青社採取

行動 。 Gim Hae Jungang社和Gim Hae Seven社的社

友們於22日分發了〝愛的口罩〞。2月是計劃遏制該

可怕病毒擴散的長期活動的第一步。他們在慶熙中

央醫院，Gimhae Samseung醫院和JW婚禮中心這三

個地點向市民分發了價值600萬韓元（約合4,900美

韓國：〝愛的口罩〞將遏制COVID-19的傳播

洲域新聞

聯青社友們準備出發運送物資

在香港YMCA的一處設施

元）的口罩。他們還展開了一項活動，勸告公民一

定要經常使用洗手液洗手。

    由於分發的口罩上都有Y's Men的標誌和徽標，

因此它也是推展聯青運動的好工具。

         Source: Area Korea Office資造來源：韓國洲域辦公室

在醫院門前分發口罩和傳單 Gimhae Jung Ang and Gimhae Seven 社的社友們
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印度：通過打破鏈鎖遏制COVID-19新型冠狀病毒浪潮

    為了響應韓國洲域長Kim Sang-chae呼籲志願者

參加的消毒運動以根除COVID-19，Gim Hae Cure聯
青社在每個週末的上午10點至晚上10點在東上洞市

場開設了一個宣傳攤位，它將持續到冠狀病毒感染

的威脅消退為止。每個週末，許多市民和外國人都

會光顧這個傳統市場。由於Cure聯青社由護士組成

，因此正在進行基礎諮詢和健康教育為有症狀的公

民提供。

    檢查進入市場者的體溫，並分發一次性口罩（每

人一個）以及COVID-19中英文宣傳單，並進行了促

進雙手消毒的促銷活動，隨著韓國確診病例的增加

，該運動的重點是教育人們保持適當的衛生對於幫

助減少疾病傳播的重要性。

                                                    CP Kwon Young-chae

韓國：通過進入市場來進行淨化和消毒

洲域新聞

    〝破壞鏈鎖〞是喀拉拉邦政府發起的一項運動，目的是遏制COVID-19武漢肺炎的傳播。它要求居民

的自律，避免大量接觸和自我隔離，同時通過經常洗手並在打噴嚏和咳嗽時遵循社交禮節來養成消毒習

慣。在印度洲域的幾個聯青社通過分發消毒劑和口罩，安裝洗手設施以及分發宣傳材料來加入這項運動

。下面我們概述了一些聯青社的努力。

相片從左到右：廣告活動的官方徽標；喀拉拉邦衛生部長K.K. Shylaja夫人在印度中西區域的Pothanicad社
經營的設施中為一名學生提供洗手液；印度西區域的Chemperi Town社設立的路邊洗手設施

印度西南區域的Arattupuzha社以及中西區域的Muvattupuzha和Odakkali社設立的洗手設施

Gim Hae Cure聯青社社員 社員們在忙碌的東上洞市場上與客人接觸
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    地區總監 Johney John領導的 Bangalore第二地區

啟動了癌症護理專案，該項目成立了一個雄心勃勃

的專案，在 Deena Seva信託基金管理的 Santhwana
臨終關懷中心設立緩和治療單位，總投資約 1,000萬
印度盧比（約合13萬美元）。第一階段於元月啟動

，募捐活動共獲得500多萬盧比。這筆款項的一部分

已轉入信託基金，投資於目前接受國家醫療照顧的 
12名住院病人的緩和治療，並為一個新的設施奠定

基礎，該設施最終將照顧來自社會最貧困階層的近

60名患者。

                      M. Sebastian，Bangalore II地區秘書長

印度：Bangalore區啟動癌症護理專案

    去年日本東區啟動了 〝變革！2022〞專案，以

完成國際聯青的 〝挑戰 22〞 運動的努力。

    1997年，原日本地區分為日本東區和日本西區

時，共有 1,246名社友。這個項目的目標是從目前的 
875人達到這個數位。2020年2月1日，舉辦一場 〝

變革！2022〞研討會，與會100多名出席者分享該

運動的良好例子，特別是在擴展和會員維持方面 
(EMC) 。
    各社被鼓勵利用臉書來成為社區中更知名的組織

，並每月發佈一份區域通訊，以激勵各社並提供資

訊。

       日本東區直前會長Hiroyuki Tanaka中田弘治

日本： 〝變革！2022〞— EMC 專案

    加勒比海洲域 2月與牙買加環境信託基金合作，

在 Mandeville舉行〝清潔牙買加〞運動，來清理社區

。聯青的領導人明白，讓青年參與社區服務事工，

使他們有機會成為社區的積極成員，對整個社會產

生持久、積極的影響。

    在清理中，青年收集了各種物品，裝滿了十幾個

垃圾袋，包括 250個塑膠瓶、糖果包裝、泡棉容器

等。〝尊重、保護和保存你使用的空間；環境的變

化靠你！〞

    是指導該區域青年的座右銘。

     洲域事工督導Dwight Tomlinson 加拿大∕加勒比海洲域

加勒比海：讓青年成為負責任的公民

洲域新聞

〝變革！2022〞的研討會

元月：捐交3百萬盧比支票給Deena Seva信託 三月：直前洲域長K.C. Samuel為新建築動土

等著收集垃圾
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敦睦訪問

    台灣，目前的正式國名是中華民國，是在南海北

方的一個島國，距離中國海岸約150公里。台灣人的

生活方式受到日本和韓國一些影響。台灣也以一些

世界上最美味的食物出名。熱門景點包括中正紀念

堂、故宮博物院、101層高樓的台北101 、十分瀑布

和九份老街及其他眾多景點。

焦慮時刻

    在12月28日要去長灘島旅行之前，我們有很大

    在2019年12月，我們安排年度家庭假期到台灣

與在台北遠東集團工作的兒子一起過聖誕節，也到

菲律賓中部的小島，長灘島慶祝新年。

    在台北期間，我與在台灣和菲律賓的一些資深聯

青社領導人聯繫。台灣區域第二副會長蘇政興和台

北中央聯青社前社長林呈烈很好意抽時間與我和我

太太珊妮在台北聚會。 蘇政興（Kevin）專程從約

300公里遠的台南來與我們見面、來認識我們、並進

一步了解在印度的聯青運動。他們帶我們去著名的

台灣菜餐廳享用美味的晚餐。我們真的很高興能見

到他們並感謝他們的熱情接待和款待。

、手機也不通。所有度假村都靠使用柴油發電機來

營運！ 這是一個沒有手機和社交媒體干擾的寧靜假

期！

和聯青社友一起旅行

    從長灘島回來的路上，我們在馬尼拉基督教青年

會會見了前區域會長 Paul Lim、區域會長 Angelito 
Pua 和總監 George Liobing。 我永遠不會忘記他們的

熱情好客。他們帶我們倆去馬尼拉市一日遊：參觀

著名的古城區、亞洲最古老的大學聖托瑪斯大學

(University of Santo Tomas, UST)。 Paul 和Angelito 

的挑戰要處理。颱風〝巴逢〞在兩天前的聖誕節襲

擊菲律賓，破壞這國家不少地方。長灘島遭受重創

；該島對遊客關閉兩天，連接到島上的電力和電話

被完全切斷。我與菲律賓區域前會長 Paul Lim一直

保持聯繫，他從他的RAHA (Royal Alliance for 
Humanitarian Action)資源小組提供我每小時更新的

資訊。他向我保證，長灘島在我們到訪時會為遊客

準備就緒。我們決定繼續我們的旅行！一切都很好

，只是直到1月2日我們離開該島前，一直沒有電力

與台灣和菲律賓的聯青社友見面
直前洲域財務長 安東尼•約瑟夫

安東尼•約瑟夫（Antony Joseph），印度洲域直前財務長，是班

加羅爾聯青社社友。 可以藉由tranzell@gmail.com與他聯繫。

友誼餐敘：蘇政興和林呈烈在台北作東接待筆者和妻子

筆者與台北中央聯青社前社長林呈烈

在馬尼拉與區域會長 Angelito Pua
前區域會長Paul Lim和總監 George Liobing 

在聖托馬斯大學
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敦睦訪問

都是UST的校友。

    我們還拜訪皇家人道主義行動聯盟(RAHA)志工

機構，在那裡我們見了John Teng，他的家人捐贈這

棟建築和多台車輛給皇家人道主義行動聯盟來營運

。他們都是菲律賓RAHA聯青社社友。第二天，區

域會長 Angelito開車帶我們到機場搭機回家。

    假期過後，我們於1月8日平安返抵班加羅爾。

元月12日災難再次襲擊菲律賓：塔阿爾(Taal) 火山

爆發，造成嚴重破壞，迫使數千人逃離在馬尼拉都

會區的房屋。緊急服務、商店、餐館和馬尼拉機場

關閉了幾天。

    安全到家後，我們很高興得知我們結交的所有新

朋友都很安全，也參與了救助和復原工作。

    末尾：我以我們兒子的觀察做為結語：〝以文化

冒險做為起點，躲閃颱風為中點，避開火山爆發為

終點，從此過著幸福快樂的生活。並且，一路上結

交了一些好朋友。〞

YMI ANNOUNCEMENT

與John Teng和其他人在RAHA志工站前 去吃飯

在馬尼拉Makati基督教青年會前
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靈魂的
醒覺 *Max Ediger

在那個國家的那個地方出生或還

有生活在那裡的親戚。有一些人

回來時就有嚴重的精神問題，而

又無法獲得他們所需要的幫助以

適應新的生活。

    名為海歸整合支持中心（

RISC）的當地組織提供給為適應

新生活而掙扎的年輕人珍貴的服

務。他們並非全部可以做到。不

幸的是自殺案例太普遍了。RISC

用有限資金，提供諮詢服務、幫

忙找到工作或是在進展不順時有

個地方消磨時間。

    這種情況反映出許多的不公。

不公正中最明顯的一個是這些年

輕人和他們的家人由政府再安置

卻沒有得到所需要的適當關心來

找到一個新的家和安全的居住地

。當他們違反法律時，同一個政

府將青年驅逐，將他們扔到全新

環境，遠離他們的家、他們的妻

子和孩子以及他們成長大的美國

生活。

    作為基督徒，我們必須關心無

家可歸者、飢餓者和焦慮不安者

。耶穌說，我們做在我們周圍最

缺乏的人身上，就是做在祂身上

。這必須成為與移民者對話的一

部分。在對他們做出任何裁決之

前我們需以愛心和同情心聆聽移

民者的故事。在我們對移民做出

臆測、或對他們作出論斷之前，

讓我們簡單地問他們：〝你能告

訴我你的故事嗎？〞也許我們會

發現我們不知不覺就接待了天使

（希伯來書13：1-2）。

捕並驅逐回柬埔寨，因為他們缺

乏適當的公民身份證明文件而這

應該早就由最初再安置他們的當

局提供給他們的。

這些年輕人突然發現他們自己在

柬埔寨，那是他們陌生的國家，

他們可能不會說那國家的語言。 

在某些情況下，他們不知道他們

    同時，被重新安置的家庭常常

沒有被告知獲得公民身份的適當

程序。許多孩子長大了沒有身份

證明文件。 

    這一直沒事直到他們牽涉到一

些例如持有毒品、危險駕駛或街

頭鬥毆的指控。他們將被判入獄

一段時間，在釋放後常會再次被

不公正中最明顯的一個

是，這些年輕人和他們

的家人由政府再安置，

卻沒有得到所需要的適

當關心，來找到一個新

的家和安全的居住地。

*Max Edigar 在柬浦賽主持和平學校

上面文章經「和平標誌，Peace Signs」，

美國門諾派教會的「支持和平與公正」網

路出版許可轉載  www.mennolink.org/peace

    在美國，移民是一個大議題。

就像很多經過辯論過的重要議題

，似乎少有對話；只有非常兩極

的意見、批評和論斷。這不僅對

那些面臨被驅逐出境的人，對我

們所有人也是不幸的。我們需要

冷靜並深入地聽所有不同的觀點

以找到一個公正的解決方案。而

最重要的是我們必須願意聆聽移

民們的故事，因為他們每個人都

有一個非常重要的故事要告訴我

們。

    美國移民政策也適用於柬埔寨

。在1970年代後期，赤色高棉政

權垮台後，美國開始安置大量柬

埔寨難民到美國。他們分散在不

同的州，但最終很多人遷移到氣

候類似於柬埔寨的地區，或有更

多高棉人居住的地方。

    像我們許多人一樣，柬埔寨人

喜歡生活在社區中，而這樣的社

區最好是從他們自己人中來找。

    在赤色高棉時期倖存下來又在

難民營艱困生活，被重新安置的

高棉人發現他們的新生活極其艱

難。許多人遭受戰爭和赤色高棉

嚴重的創傷，卻往往沒有得到他

們需要的幫助。連最小的孩子也

受苦難。他們的家人仍然受到赤

色高棉殘酷獸行的折磨，沒有工

作可以讓他們飽足，他們還要處

理許多傳給孩子們的心理問題。 

這些孩子在低收入社區長大，受

到了這些地區青年文化的影響。

告訴我你的故事
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 (RBM)擊 退 瘧 疾
國際聯青社

加
強 戰 鬥

聯合社 李啟銓 譯

今日就樂捐 !
https://www.ysmen.org/donate

修正的諾言

新的戰略

到2030年的無瘧疾世界

自2010年以來，在擊退瘧疾夥伴關係範圍內為

根除瘧疾而展開的全球奮鬥中，國際聯青現已

籌集到70多萬美元，現已與世界基督教青年會

、全球基金和DFID(英國政府的國際發展部門)
建立了創新、新的多方利益相關者夥伴關係，

後者同意我們每籌集到1美元他就捐贈2美元。

國際聯青致力於發展以青年為主導、社區參與

、宣傳和戰略性實施基層教育，由全球基金及

官方的擊退瘧疾夥伴和當地的基督教青年會和

我們的聯青社支援。

雖然全球努力已經大大減少了與瘧疾有關的死

亡人數 (在過去十年中減少了近50%)，但進展

卻停滯不前。是時候加大努力，重申我們的承

諾了。讓我們一起到2030年使世界無瘧疾。

總目標：USD 500,000
國際發展部門雙重確認

2020目標：USD 100,000
捐給全球基金


